
 

Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Nr.: A 23/0894-01

Status: öffentlich

Datum: 16.11.2023

Zwischenbilanz 2020 bis 1. Halbjahr 2023 "Städtische Tiefgaragen" 

Anfrage der Fraktionen von Bündnis 90 / Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

Betriebeausschuss 30.11.2023 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt:

Die Fraktionen von Bündnis 90 / Die Grünen und CDU bitten um die Beantwortung 
folgender Fragen:

1. Wie hat sich in den Jahren 2020 bis zum 1. Halbjahr 2023 die Frequenz in den vier 
Tiefgaragen Stadthalle (156 Pl.), Rathausmarkt (88 Pl.), Ev. Krankenhaus und 
Schloßstraße / Synagogenplatz (345 Pl.) entwickelt? (mit Angaben zur Auslastungsquote 
nach Uhrzeiten und an vier Stichtagen je Quartal)  

2. Wie viele Dauermietverträge – getrennt nach den einzelnen Tiefgaragen - sind aktuell 
abgeschlossen? Wie viele mit der Stadt Mülheim an der Ruhr bzw. den städtischen 
Beteiligungsgesellschaften?

3. Zu welchen Konditionen werden die Dauermietverträge abgeschlossen?

4. Welche Erfahrungen haben die städtischen Betriebe mit dem Vertragspartner Parkhaus 
Management NRW GmbH & Co.KG, Mülheim an der Ruhr, nach Abschluss des Vertrages 
über die Bewirtschaftung der städtischen Tiefgaragen mit Wirkung vom 01.01.2017 
gemacht? 



Begründung:
Seit 01.01.2017 ist der vom Rat der Stadt am 14.12.2016 beschlossene 
Betriebsführungsvertrag für die Bewirtschaftung der städtischen Tiefgaragen (V 16/0942-
01) wirksam. Die Vertragslaufzeit beträgt zehn Jahre, mithin ist eine Zwischenbilanz zur 
Parkraumbewirtschaftung in den städtischen Tiefgaragen sinnvoll.
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